



学校だより

# あさひ

令和4年11月10日(木)  
令和4年度 第7号  
阿見町立あさひ小学校

(文責 宮崎 智彦)

## 君が主役だ！つかめ、心の金メダル、楽しさMAX運動会

10月20日(木)に上記のスローガンを掲げて、今年度の運動会を実施しました。昨年度と大きく変えたところは、6年生と5年生の体育委員がそれぞれの係を担い、児童自ら進行する運動会とした点です。昨年同様、ブロックごとの運動会ではありましたが、児童にとっては大切な思い出となりました。保護者の皆様の参観、応援に厚く感謝申し上げます。

### 「全力を出し切った運動会」6年2組 松本 莉音

「かまえ！」から始まったソーラン節。この日が小学校最後の運動会。去年と同じく学年ごとの分散です。先生方や保護者の方の人数は少ないのにも関わらず、緊張していました。5年生の時に見た最高学年の力強いソーラン節。とてもカッコイイものでした。自分も感動する舞台を披露したくて、毎時間、筋肉痛にも耐えて頑張っていました。10月20日が本番です。毎日変わる、黒板に書かれている日付。不安な気持ちに押しつぶれそうでした。本番の直前。黒と黄色のはっぴを着てハチマキを付けました。もう練習は出来ないのかと改めて実感しました。入場門から指定の位置に立ち、一度心を落ちつかせました。音楽が鳴り出し、ごこちない笑顔で踊る自分。この日のために一生懸命、練習してきました。「やー！」演技は無事終了しました。全力を出し切った運動会。一生忘れない最高の思い出となりました。



1年「チェッコリ玉入れ」



2年「タッタ (ダンス)」



3年「綱引き」



4年「まいど まいど」



5年「かわいい あさひ小 宅急便」



6年「親子でデカパン」



6年「ソーラン節」1組



6年「ソーラン節」2組



6年「ソーラン節」3組